

LE PETIT ST EYNARD

UN JOUR VIENDRA !

Hors série N° 34 - 8 mai 2021

"Un jour viendra, où sera annulée à jamais l'histoire falote du protoplasme, une aventure partout soutenue par les mêmes illusions, créatrice des mêmes tourments, partout aussi absurde, aussi vaine, aussi nécessairement promise, dès le principe, à l'échec final et à la ténèbre infinie" écrivait l'éminent biologiste Jean Rostand. Ce que Rostand émet comme une conception de la vie, beaucoup de jeunes d'aujourd'hui l'expriment par une attitude de "ras-le-bol" ou "d'à-quoi-bon ?" On comprend en lisant Rostand que les athées soient écrasés par le monde et par son aventure. Mais pour un croyant conscient dont la foi inspire la vie et le travail, l'aventure vaut la peine d'être vécue.

Nous chrétiens, nous savons par la loi ce qu'est le monde. Nous savons qui nous sommes, d'où nous venons, où nous allons. Notre monde est un monde voulu par Dieu de toute éternité, créé par lui et aimé par lui d'un immense amour. Un monde en croissance et dont l'homme est roi. Et ce roi se doit de connaître son royaume, par sa patiente recherche et son travail, et de proclamer que Dieu est Dieu, qu'il est le Père de tous les hommes. Nous savons que nous sommes le peuple que Dieu aime : un peuple de rachetés, de pardonnés, de sauvés, une humanité qui tend consciemment ou non vers son Père et qui est emportée dans un immense courant de grâce et d'amour.

Trop de chrétiens ont peur, trop de chrétiens boudent le monde. Non seulement ces chrétiens ont peur de je-ne-sais-quel-cataclysme auquel, disent-ils, doivent aboutir toutes ces folles expériences des savants, mais ils se refusent plus ou moins délibérément à entrer dans le jeu du monde d'aujourd'hui. Pour eux, le monde est fou, est mauvais. L'air y devient irresponsable. Et cela va de mal en pis.

On peut se demander réellement si ces chrétiens ont la foi - celle qui déplace les montagnes - et l'espérance - celle que rien ne trouble - et l'amour vrai : l'amour de ce temps dans lequel Dieu nous fait vivre. Avec ses ombres certes, ce temps qui est le nôtre, nous est donné pour que tous, nous apportions notre collaboration à l'édification de la cité terrestre en même temps que la cité de Dieu : celle où les hommes s'aiment, où ils se sentent toujours davantage solidaires et où ils s'aident les uns les autres dans leur marche en avant.

Un chrétien n'a pas peur : il fait confiance à Dieu et aux hommes tels que Dieu les a voulus et tels qu'il les aime. Un chrétien vrai ne boude pas le monde et il ne se réfugie pas dans un petit coin. Un chrétien qui se respecte admet que la foi doit s'exprimer dans la lutte pour un monde plus conforme à la volonté de Dieu. Pourtant, là ne réside pas encore notre manière de devenir un autre Christ.

L'évangile de ce jour rappelle les dernières volontés de Jésus, celles qu'il exposait à ses disciples "à l'heure où il allait passer de ce monde à son Père". Ce testament légué à son Eglise, annoncé aussitôt par les premiers chrétiens, c'est l'unité du monde dans une fraternité universelle, inséparable de la foi au verbe fait chair. Une fois de plus, Jésus nous demande de donner du fruit, autrement dit, d'être pour lui des partenaires fidèles, dynamiques, efficaces, qui n'en restent pas à une vie chrétienne infantile, qui ne s'avancent pas dans le spirituel pur, qui ne se laissent pas paralyser par la peur, mais qui osent engager leur personne et donner leur vie. Tout le monde sait - ou croit savoir - qu'aimer est le verbe essentiel de l'Evangile. Pourtant les chrétiens en parlent si bien et le font si mal.

† P. Aymar Gildas MALELA NGOMA

Ce dimanche 17 jeunes et 2 adultes seront confirmés par Mgr de KERIMEL à Ste Thérèse de Brignoud et 10 enfants feront leur première communion à Ste Thérèse. Le dimanche 16, 5 enfants feront leur première communion à ND de Plaine Fleurie : portons-les tous dans nos prières

Les rendez-vous

- **Messe des Jeunes** : samedi 8 mai à 17h30 à NDDR
- **Neuvaine pour demander l'Esprit Saint**
Vous recevrez une force... : messe à 18h en semaine entre l'Ascension et la Pentecôte (voir tableau ci dessous). Les messes habituelles de semaine sont supprimées pendant la neuvaine.
- **Adoration pour les vocations** : vendredi 14 mai à 17h à NDPF
- **Messe des familles** : dimanche 16 mai à 10h30 à NDPF

• **InterAsso Grenoble Alpes** : la collecte pour les étudiants continue... *Merci pour eux*

- **Bénédictio des croix fleuries** : Jeudi de l'Ascension à St Pierre St Paul pendant la messe. N'hésitez pas à préparer vos croix fleuries pour mettre dans vos jardins et à les offrir à des paroissiens ?
- **Et si on faisait un point d'étape tous ensemble ?** l'enregistrement de la présentation du mardi 2 mai est disponible sur le site.

Horaires des messes jusqu'au 24 mai 2021

Inscriptions obligatoires pour les messes de week-end et de l'Ascension (site ou secrétariat ou paroissien).

Le secrétariat sera fermé le vendredi 14 mai

	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	NDDR	St Ferjus	NDPF	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Samedi 8 mai				8h30			
Samedi 8	17h30**						
Dimanche 9			10h30	11h	9h30		
Lundi 10							
Mardi 11	8h30*		9h*				
Mercredi 12	17h						
Jeudi 13 Ascension			10h30	11h		9h30	
Vendredi 14	18h***						
Samedi 15				8h30			
Samedi 15		17h30***					17h30 Sarcenas
Dimanche 16			10h30	11h	9h30		
Lundi 17				18h***			
Mardi 18			18h***				
Mercredi 19						18h***	
Jeudi 20					18h***		
Vendredi 21							18h***
Samedi 22				8h30			
Samedi 22		17h30					
Dimanche 23 Pentecôte			10h30	11h		9h30	
Lundi 24							

* Messe suivie de l'Adoration

** Messe des Jeunes

*** Messe neuvaine à l'Esprit Saint



Nos peines Pascal GIRARD, Christophe THOMAS, Patrice CHASTAGNER, Roger GIROUD, Edmond RIVOIRE
 Portons dans la prière nos frères et soeurs défunts qui nous ont quittés cette semaine.

Le secrétariat est ouvert le lundi de 14h à 17h à NDPF et du mardi au vendredi de 9h à 12h à NDDR (fermé l'après-midi) par mail : stmatthieu@diocese38.fr ou téléphone au 04 76 54 55 31 (aux heures du secrétariat) - **Fermé vendredi 14 mai**

Vous trouverez les lectures du jour et informations de la semaine sur le site paroissial www.diocese-grenoble-vienne.fr/stmatthieueynard.html